



4 Pièces

82 m²

Réf. 86468769

1 600 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une rue calme et recherchée du 4ème, à quelques pas de la place des Vosges, Barnes vous propose en off-market et en exclusivité, un appartement de 81,24 m² Loi Carrez (82.06m2 total), au 3ème étage d'un petit immeuble de caractère datant de 1642 chargé d'histoire. Découvrez cet appartement cocon, entièrement et fraîchement rénové par un architecte connu, alliant le charme de l'ancien à la modernité de luxueuses prestations. Ce bien d'exception se compose d'une salle à manger et sa cuisine américaine, d'un salon, d'une grande chambre en suite avec salle de bains et dressing, et d'une ...

On a quiet street in Paris's 4th arrondissement, just off Place des Vosges, Barnes has the exclusive and off market listing of this 82m² (882 sq ft) apartment on the 3rd floor of a small building with character, dating from 1642 and steeped in history. Discover this cocoon apartment entirely renovated by a renowned architect recently to combine period charm with luxury modern fittings. This exceptional property comprises a dining room and open-plan kitchen, a lounge, a large en suite bedroom with bathroom and wardrobes, and a children's bedroom or office with a shower room. The living rooms face ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

